

Willy Demeyer rend hommage à un grand Liégeois, un grand Wallon et un grand Européen

J'ai appris ce matin avec tristesse le décès de Jean-Maurice Dehousse. Mes pensées vont vers sa famille et ses proches.

Jean-Maurice a mené sa vie avec fougue et Liège chevillée au corps. Il a écrit une part de l'histoire politique durant la seconde moitié du XXème siècle. Il fut un fervent partisan du combat syndical mais aussi fer de lance du Mouvement Wallon. Socialiste, il sera tour à tour, Député, Sénateur, Conseiller communal, Ministre de la Culture, premier Ministre-Président de l'exécutif régional wallon, Député européen et Bourgmestre de Liège. Il assumera tous les postes. Il a succédé à Henri Schlitz à la Violette dès le 2 janvier 1995. Il présida le Collège en lui imprimant un style nouveau et en ouvrant à l'opposition et à la population les structures de la Ville. J'ai appris beaucoup à ses côtés. Il est resté impliqué, attentif et disponible pour sa ville, qu'il a toujours défendue.